

## まちの元気グループ紹介

# わかれう おくいばもん



## おとめ会

おとめ会は、平成5年馬木地区婦人会レクリエーション部で、銭太鼓の部を立ち上げたことが始まりです。その後、平成8年2月からは安来節の銭太鼓の先生を招き、新たに「おとめ会」を発足し、現在会員10名で楽しく愉快に活動をされています。

月2回の練習で銭太鼓をはじめ、傘踊りやしげさ節の踊りなどを取り入れ、レバートリーを増やして、文化祭やお祭り、また各団体からの依頼のあつた公演など、幅広く活動されています。特に、令和元年11月に、東京仁多会、翌年6月に稲陵会東京支部に招かれ、2年続けての東京公演は、今でも忘れることができない思い出となつたようです。

この3年間はコロナ禍で、公演の依頼が少なくなつてきましたが、練習は怠ることなく重ね、依頼があればいつでもどこへでも出かけるとおっしゃっていました。

おとめ会と一緒に参加したい方はどなたでも連絡くださいとのことです。

連絡・問い合わせ先

おとめ会 小早川 盛世

(電話 53-0668 有線30-0668)

## おしらせ

詳しく述べ、議会事務局まで

〒699-1832

仁多郡奥出雲町横田1037  
奥出雲町議会事務局

TEL(0854) 52-2678  
有線 204207  
FAX(0854) 52-2342  
Eメール gikai@town.okuizumo.shimane.jp

★議会や議会だよりへのご意見、ご感想をお待ちしています。

★議会を傍聴しませんか。

次回の定例会は、  
9月4日からです。

## 広報公聴常任委員会

委員長	内田 裕紀
副委員長	北村 千寿
委 員	糸原 審之
委 員	田食 道弘
委 員	小田川謙一
委 員	糸原文昭
委 員	高橋恵美子

昨年8月に京セラの稻盛元会長が亡くなられました。  
元会長の教えの中に「報告と情報の違い」があります。「報告」とはあります。つまりのままを伝えることであり、「情報」とはその人、一人ひとりの価値観で伝わることです。

紙面でいうと予算・討論は「報告」であり、一般質問は「情報」です。いずれにせよ、この広報紙が読む人にとってわかりやすく、また皆さまの意見を聞く媒体になることを望みます。

(内田裕紀)

編集後記